

DESPERTAR Y CONCIENCIA, ¿EN QUÉ NIVEL ESTÁS?

Published 14 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que todos estén muy bien. Mi nombre es Mari Swaruu.

Estas son mis ideas y pensamientos. No pretendo que sean absolutos y mucho menos sin ponerselos como hechos concretos ya que este tema es naturalmente impreciso. Todo está evolucionando y nuestras ideas también. Solo las comparto contigo en caso de que sean valiosas para ti en tu proceso de comprensión de la evolución de tu propia conciencia.

Además de la palabra "conciencia", también utilizaré "despertar", porque la mayoría de ustedes y el resto de la comunidad espiritual lo entienden. Aunque, estrictamente hablando, nadie está dormido como para tener que despertar. Cada persona está en su propio nivel de conciencia y comprensión y nadie es superior ni mejor que otro, ya que cada persona vive su realidad particular y su experiencia del alma.

Siempre tengan en mente que el bien y el mal, las cosas malas y las cosas buenas, dependen del punto de vista de alguien o de algún grupo particular de personas. Si están perjudicando sus intereses o no, por ejemplo, y no como una dura verdad universal. Quizás con una excepción, según yo lo entiendo, y es la tendencia a adoptar un comportamiento autodestructivo, que muchos aquí sostienen que es la mejor definición del mal universal, ya que sus ramificaciones son enormes.

Dicho esto, algunas personas pueden ser mejores que otras o algunas personas pueden ser peores que otras, según uno u otro conjunto de puntos de vista y criterios, principalmente los aplicables a nuestra vida cotidiana, donde el bien y el mal están bastante bien definidos, al igual que las personas que pueden ser tóxicas o incluso malvadas para nosotros.

Los niveles de conciencia en la Tierra, tal como los veo hoy, los mantendré simples esta vez, ya que bien podría escribir un libro para cada uno de ellos.

El primer nivel es de la llamada persona Matrix, nivel 1. Estos individuos viven de acuerdo con lo que la sociedad les impone como verdades, nunca cuestionan nada, o quizás solo un grado muy superficial, que involucra las contradicciones naturales de las normas sociales que siguen tan vívidamente.

Su verdad y sus valores son los de la sociedad y lo siguen al pie de la letra, incluso aquellos que se contradicen entre sí. Y lo hacen de forma obsesiva, pensando siempre que siguiendo reglas y normas sociales son de alguna manera superiores a todas las demás personas que a sus ojos no cumplen con lo que la autoridad les ha impuesto.

Como dice el viejo refrán: "Solo son pecadores que critican a otros pecadores por pecar de manera diferente".

Creer que el sistema médico sirve para mantenerlos sanos. Que la política es real y que solo tienen problemas menores como, por ejemplo, corrupción o trampas, problemas que podrían resolverse con la ley, una ley que está ahí para mantener la

paz y proteger a los ciudadanos.

Trabajan y hacen lo que les dicen y pagan sus impuestos, pensando que así es como los gobiernos financian proyectos públicos, como carreteras, hospitales, etc. Creen ciegamente en la ciencia como la herramienta definitiva para encontrar la verdad absoluta, aunque contradigan sus queridas religiones y no cuestionan esta contradicción aunque esté delante de sus ojos.

Todo lo que tenga que ver con extraterrestres es visto como algo de risa, ridículo e imposible, o lo que les diga el gobierno, pero bastante irrelevante y perteneciente a la industria del entretenimiento. Y quienes no están de acuerdo con sus puntos de vista son solo locos teóricos de la conspiración y lunáticos.

Luego está el siguiente nivel de conciencia. Nivel 2. Aquí la gente empieza a darse cuenta de que muchas cosas en el sistema, en la sociedad, no están bien, y que hay mucha corrupción en todas partes, como problema principal, que aún puede resolverse eligiendo a tal o cual buen político que promete erradicarla.

Empiezan a sospechar que algunos medicamentos no son buenos para ellos y que las empresas pueden estar introduciendo venenos en sus alimentos procesados a propósito, pero solo pueden explicar esto a nivel de pensar que solo es corrupción y falta de ética para poder generar más ganancias y más dinero.

Todavía creen en la ciencia, aunque empiezan a ver sus limitaciones, pero aún relacionan esas limitaciones con lo que se puede explicar con la religión institucionalizada. Estos individuos todavía creen ciegamente en los gobiernos y las elecciones democráticas, aunque están empezando a darse cuenta de que algo anda mal con lo que les dicen sobre cómo funciona el mundo.

Estas personas empiezan a creer en lo paranormal de forma ligera, o esto dicen, y sienten que resultan interesantes para otras personas simplemente por compartir historias de fantasmas de terceros, aunque en el fondo se saben escépticos. Y lo mismo hacen con todo lo que tenga que ver con extraterrestres, pensando que son un buen tema para una conversación en una fiesta de té, pero aún así no tienen sentido.

Estas personas han escuchado unas cuantas decenas de videos y leído medio libro sobre lo paranormal, pero creen que lo saben todo, pensando que son superiores a otras personas simplemente porque saben un poco más.

La espiritualidad para las personas de este nivel es la misma que la religión, sin diferencia, y la conciencia se logra en la escuela, especialmente en la universidad. Y para ellos, la palabra "despertar", o estar "despiertos", significa que saben qué partido político es el mejor, así como qué tendencia hay en los medios, por ejemplo, el feminismo y el patriarcado. Se sienten bien informados y a la vanguardia de lo que sucede en la Tierra y de lo que es correcto y socialmente aceptable.

El siguiente nivel de conciencia es el nivel 3. Las personas en este nivel comienzan a tener una fuerte conciencia espiritual surgiendo, por no usar la palabra "despertar". Y es un salto drástico con respecto a los dos últimos niveles. Comienzan a sentir la fuerte necesidad de buscar respuestas que se salgan de la norma socialmente aceptada. Tal vez porque han sufrido mucho durante su vida y se han dado cuenta de que las cosas materiales, el dinero y los objetos, no les generan felicidad. O tal

vez porque no pueden tener esas posesiones materiales, buscan realizar o darle sentido a sus vidas en otro lugar, en la espiritualidad y en los movimientos de la Nueva Era.

El problema con este nivel es que la mayoría de las personas en el todavía creen en algún tipo de figura de autoridad, por lo que tienden a seguir a líderes espirituales y expertos en extraterrestres que son socialmente aceptados dentro de su grupo, que actúa mayoritariamente como si fueran yendo en contra de la llamada corriente principal, dándoles una fachada, una ilusión, de luchar contra el sistema.

Las personas en este nivel no son conscientes de que todas esas grandes y bien organizadas comunidades espirituales no solo operan principalmente con fines de lucro, sino que también están bajo el control y el papel remunerado de agencias de inteligencia que las utilizan para controlar la percepción y la narrativa de lo que va aparentemente contra el sistema, dejando a todas esas comunidades espirituales y OVNIs bien organizadas como herramientas más engañosas del mismo sistema. Son simplemente oposición controlada.

Las personas en este nivel ya son conscientes de que los gobiernos están siendo controlados desde atrás por grupos secretos de personas que son los que tienen el poder real. Pero caen fácilmente en sus oposiciones controladas y organizaciones que pretenden estar trabajando en su contra.

Les gusta seguir prácticas espirituales que son bien conocidas y aceptadas, por lo que necesitan algún tipo de gurú o líder que les diga qué camino tomar y qué hacer. Todavía sienten la necesidad humana de pertenecer a un grupo o a una comunidad de personas grande y bien aceptada.

Están en el nivel de empezar a creer que son semillas estelares y siguen su idea fanatizada de que pertenecen a una u otra raza, solo porque está de moda o es tendencia en ese momento. Por ejemplo, la gran mayoría de la gente en este nivel en la Tierra piensan que son Pleyadianos, Sirianos o Arcturianos, dejando de lado todas las innumerables otras razas posibles, simplemente porque esas son agradables y porque hay muchos videos de la Nueva Era sobre ellas.

Sin embargo, muchos tienen razón, si pertenecen a esas razas. No estoy criticando a nadie en particular, pero tengan en cuenta que todos somos semillas estelares de una forma u otra y todos hemos sido miembros de muchas razas. Todos somos semillas estelares universales.

Las personas en este nivel pueden ser muy peligrosas porque tienden a pensar que tienen la verdad última sobre todo, especialmente sobre la espiritualidad y los extraterrestres, y porque tienden a sobre proteger a los líderes espirituales, los grupos de personas de ideas afines y la ideología que en su experiencia les ayudó mucho ya que les dio una identidad y un sentido de valía en un mundo que los rechazaba, o en el que no se sentían pertenecientes, ya que nunca podrían ni pudieron adaptarse a él, como si alguien pudiera hacerlo. Atacan a otras comunidades por pensar diferente, cuando ninguna de ellas puede demostrar que poseen la verdad última.

Las personas en este nivel todavía piensan que los extraterrestres son una cosa y la humanidad es otra, todo mientras buscan respuestas en esas comunidades espirituales y de investigadores de OVNIs fuertemente controladas.

Todavía piensan que la verdad puede ser absoluta cuando se trata de lo paranormal en todos sus ejemplos y siguen a quien controla la narrativa, ciegamente y sin pensar, mientras creen que están despiertos y son súper inteligentes. También tienden a querer despertar a todos los que los rodean, a veces torturando a sus amigos y familiares con historias sobre semillas estelares y razas extraterrestres, así como con conceptos espirituales que a esos amigos y familiares simplemente no les interesan.

La gente en este nivel quiere gritar a todos que despierten, que vean la verdad de cómo funciona el mundo y la verdad extraterrestre. Se vuelven muy comunicativos y sufren mucho cuando ven que sus amigos y familiares simplemente no están interesados en lo que tan desesperada y vívidamente quieren hablar, por lo que terminan sintiéndose solos, excluidos y no comprendidos una vez más. Muchas veces terminan en frustración y enojo porque no ven ninguna validación en lo que ahora saben y llenos de resentimiento porque sus amigos y familiares los ven como un completo loco.

Nivel de conciencia 4. Las personas en este nivel se dan cuenta de que todas esas comunidades espirituales y grupos de personas que controlan la narrativa extraterrestre son todos limitados y tan controlados como lo es la narrativa oficial de la Matrix.

Comienzan a pasar por un segundo despertar, donde se dan cuenta de que no pueden seguir ciegamente a ningún líder y que la única manera de alcanzar cierto grado de verdad y significado es investigar todo por su cuenta, escuchar a todos, pero no seguir a nadie ciegamente, teniendo la fortaleza de decidir que es real y que no para ellos mismos, así como tener que decidir qué creer y que no, que le sirve y que no, desde su punto de vista y necesidades personales.

Las personas en este nivel de conciencia entienden que el mundo entero se basa en mentiras y saben quién controla la narrativa y que básicamente nada es real, excepto lo que ellos deciden que lo es, de manera personal. Y empiezan a darse cuenta de que los extraterrestres que alguna vez buscaron para obtener respuestas y con quienes desean contactar antes con tanta fuerza son ellos mismos.

Se dan cuenta de que son ellos quienes tienen las respuestas definitivas desde su interior y que no hay diferencia entre los extraterrestres y ellos mismos. Una vez quisieron ver o hablar con un extraterrestre pero ahora saben que son el extraterrestre.

Dudan y cuestionan todo lo oficial, sabiendo que casi siempre se trata de un montón de mentiras manipuladoras. Conocen los límites de la ciencia y saben qué es solo una herramienta limitada para hacer que los dispositivos funcionen dentro de los reinos materiales de la existencia y nunca podrán explicar lo que es realmente importante.

Ha madurado su proceso y camino espiritual, por lo que saben profundamente que, al final, todo es solo un juego sin verdades últimas y solo por la experiencia que nos brinda estar vivos.

Entienden que la mayoría de las personas no pueden comprender su percepción de la realidad, ya que saben que ninguna persona en un nivel inferior de conciencia

puede comprender a nadie que esté por encima de ese nivel, ya que ven a todos los que están debajo de ellos como inferiores y a todos los que están por encima de ellos como lunáticos.

Pero en este nivel saben que hay mucho que aprender por encima de ellos, por lo que abordan todo lo nuevo con humilde curiosidad y sin juzgar. En ese nivel, una persona sabe que debe ajustar su comportamiento y lo que dice al nivel de con quién está hablando.

Saben que es inútil intentar convencer a nadie de lo que saben, pues son conscientes de que cada uno solo puede comprender la realidad a su propio nivel y nunca por encima de él. Las personas en este nivel eligen permanecer en silencio, no compartir lo que saben sobre cómo funciona la realidad, por lo que ya no están interesadas en compartir sus conocimientos con personas que ven que no están preparadas para ello.

También saben que compartir lo que conocen y sus planes solo funcionará en su contra, ya que todo el sistema Matrix trabajará en su contra para hacer todo lo posible para nivelarlos nuevamente con la población promedio. Ellos permanecen en silencio.

Las personas en este nivel saben que son extraterrestres en la Tierra y saben que su frecuencia, quiénes son, los llevará de regreso a su familia tarde o temprano, en vida o muerte, ya que la muerte no es más que una ilusión, simplemente el fin del nivel del amor al ego de uno mismo y no de quiénes somos realmente. Y son plenamente conscientes de que son los creadores y manipuladores de su realidad.

Nos vemos pronto para más información sobre este tema.

Gracias por ver mi video, por darle me gusta y suscribirse para más. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Que estén muy bien y cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga.

Mari Swaruu